



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Gebiets-Langlaufitag der Naturfreunde Mühlviertel

Datum: 11.02.2017

Organisator: Alois Stellnberger (Naturfreunde Liebenau)

Teilnehmer: Franz Fröhlich
Leopold Kapeller
Andreas Victora
Traudi Victora
Alois Stellnberger (Ortsgruppe Liebenau)
Mit den Teilnehmer der anderen Ortsgruppen waren wir
20 Personen

Wetter: Nebel, Raureif, - 5 Grad

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Treffpunkt war die „Wintersportarena“ (Talstation Schilift und Start der Langlaufloipen) in Liebenau. Um kurz nach 9.00 Uhr wurde in 3 Gruppen gestartet. Die Hirschauloipe mit 8,5 km wurde in Angriff genommen. Alois Stellnberger übernahm die Schlussgruppe und kümmerte sich wie schon in den vergangenen Jahren bestens um seine „Schäfchen“.

Anschließend liefen wir noch 2 x die Arenaloipe (ja 2,6 km).

Das Mittagessen genossen wir im Gasthaus in Liebenau.

Obwohl das Wetter nicht so gut war, war es trotzdem ein schöner Langlaufitag.